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REQUERIMENTO INT° 029/2002. 	Em 10 de abirge- 

REQUER A EXMa SR  GOVERNADORA DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, 
ESTUDOS JUNTO A PROLAGOS E A ASEP, PARA ACELERAR A EXPANSÃO DOS 
SERVIÇOS DE ABASTECIMENTO D'ÁGUA E A IMPLANTAÇÃO DOS SERVIÇOS 
ESSENCIAIS DE SANEAMENTO BÁSICO EM TAMOIOS. 

Em' Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que 
determina o interesse público REQ UER à Douta Mesa, na forma 
regimental o envio de expediente a Ema Sra. Benedita da Silva, DD. 
Governadora do Estado do Rio de Janeiro, solicitando em caráter de urgência, 
estudos junto a Prolagos e a Agência Reguladora dos Serviços Públicos 
(ASEP) para acelerar a expansão dos serviços de abastecimento d'água e a 
implantação dos serviços essenciais de saneamento básico em Tamoios, 20  
Distrito de Cabo Frio, previstos somente para o ano de 2005, para os 
próximos (24) vinte quatro meses. 

Sala das Sessões, 10 de abril de 00 

1 
du do Silva de Al 	a 
V reador - Autor 

JUSTIFICATIVA: 

A crescente migração para Cabo Frio, oriundas de todas as partes do 
Brasil e do Mundo é devida a posição de referência que hoje nosso Município 
detém. 
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O desenvolvimento tecnológico da Cidade a partir da última 
administração propiciou o domínio em várias áreas tais como na Cirurgia 
Cardiovascular, Cirurgia Ortopédica e, em breve, em Oncologia, além da 
previsão de inauguração, em Maio, do Hospital da Mulher, o maior da 
Am érica Latina, com 64 (sessenta e quatro) leitos. 

A grande mola propulsora econômica do Município, sem dúvida, é o 
turismo, em seguida a pesca. 

São fatores que exercem enorme influência no processo migratório 
em Cabo Frio. 

O 2' Distrito, Tam °los, notada' ente nos Bairros de Santo Antonio, 
Aquárius e Unam ar, a expansão demográfica acelerada é evidente, provocando 
enorme impacto social. 

A atual administração Municipal, cumprindo promessa de campanha 
eleitoral, iniciou as obras de urbanização por Santo Antônio e Unamar, sendo 
que tecnicamente falando, seria conveniente coincidência dessas obras 
(Municipais/Prolagos) para evitar transtornos futuros, com conseqüente 
desperdício dos recursos públicos municipais, enfraquecendo economicamente 
o Município. 

A revisão imediata do cronogram a de obras no 20  Distrito, pela 
(Prolagos e ASEP), acelerando sua implantação, resgatará. civilidade e 
cidadania dos munícipeÇle Tamoios. 
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